



## RINGKASAN

RAHMADIAR INDRAWAN WIBISONO. Peran *Observer* dalam *Live Podcast* G20 pada Kanal Youtube Direktorat Jenderal Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan Lingkungan. *The Observer's Role in the G20 Live Podcast on the Youtube Channel of the Directorate General of Pollution and Environmental Damage Control*. Dibimbing oleh SUTISNA RIYANTO.

Peran *observer* sering kali dilupakan dari keberhasilan *live streaming* podcast, padahal kenyamanan menonton siaran akan terasa jika memiliki *observer* yang baik dan juga tanggap. Siaran *podcast live* di kanal youtube Ditjen PPKL juga membutuhkan *observer* yang baik. Penulisan laporan ini bertujuan untuk memberikan untuk menjelaskan bagaimana proses produksi *live podcast*, peran *observer* dan hambatan *observer* pada *live podcast* di kanal youtube Ditjen PPKL.

Laporan ini disusun berdasarkan data yang diperoleh saat PKL di Ditjen PPKL yang beralamat di Jl. DI. Panjaitan No.Kav. 24, Cipinang Besar Sel., Kecamatan Jatinegara, Kota Jakarta Timur, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 13410. Pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan selama 41 hari tanggal 01 Februari 2022 - 31 Maret 2022 dengan waktu kerja Senin – Jumat mulai pukul 08.00 – 17.00 WIB. Data yang digunakan berupa data primer dan data sekunder yang dikumpulkan dengan teknik observasi, wawancara, partisipasi aktif, dan studi pustaka.

Proses pembuatan *podcast* terdiri dari tiga tahap, yaitu persiapan, *live streaming*, dan evaluasi. Persiapan dilakukan dengan pengecekan alat, tempat, dan bahan untuk dipakai dalam *live*. *Live streaming* dilakukan dengan melakukan *briefing* dan *live streaming*. Evaluasi dilakukan dengan memberikan masukan tentang *live streaming* dan membicarakan kesalahan apa yang telah dilakukan sebelumnya. Peran *observer* dalam *live podcast* adalah mengatur jalannya *live streaming*. Dimulai dari persiapan sampai berlangsungnya *live podcast*. Kegiatan yang dilakukan *observer* terdiri dari mengatur jaringan internet, komputer atau laptop, *layout* OBS, dan mengatur *view* pada saat *live streaming* berlangsung. Hambatan yang dialami *observer* dalam menjalankan *live podcast* meliputi jaringan internet yang tidak stabil, kurang baiknya spesifikasi laptop yang digunakan, kamera yang sering mati, dan miskomunikasi antara anggota tim.

w

Kata kunci: *live streaming*, OBS, *observer*, *podcast*

